
会 議 録 令和５年12月26日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府木津警察署協議会（令和５年度第３回）

開催日 令和５年12月15日（金曜日）

時 間 午後１時30分から午後３時までの間 (90分)

場 所 京都府木津警察署 署長室

山本副会長、奥委員、岸田委員、浦本委員、有馬委員、岩木委員、

矢島委員、ジョナサン委員、服部委員

出席者
（欠席 光橋会長、宮本委員） 計９人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、

交通課長、警備課長、広聴・相談係長 計10人

諮 問
交通安全対策について

事 項

１ 副会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

【警察】本年度第１回会議において、本協議会から「地元ケーブルテレビＫ

ＣＮ京都は、地元視聴者も多く、そこと連携した情報発信が効果的で

ある。」という御意見をいただいたことをきっかけに、ＫＣＮ京都と

調整を行ったところ、今週12月11日に、ＫＣＮ京都さんと当署の間で、

「安全・安心で住みよいまちづくりに関する協定」を締結させていた

会 議 だいた。

内 容 本協定締結により、根拠を持って、当署はこれまで以上にＫＣＮ京

都と緊密に連携し、皆様の安全・安心に関する情報の共有や情報発信

を行うほか、ＫＣＮ京都さんは、店舗での接客や加入者宅の訪問時に

防犯チラシを配付等していただくこととなった。

管内４寺院による「檀家安全パトロール」に続き、皆様の御意見を

基に、地域ぐるみでの安全で安心なまちづくりが推進されており、今

回会議でも前向きな御意見をいただきたい。

【警察】ＫＣＮ京都のＫＣＮ京都ファミリーチャンネルにおいて、当署管内

の犯罪発生状況や防犯対策についての情報が随時報道される予定とな



ったので、是非、視聴出来る方には御視聴していただくとともに、当

該チャンネルの周知に御協力をお願いしたい。

３ 諮問事項の選定 司会 副会長

木津警察署からは、今回４つの諮問事項（案）

〇 人身危機事案対策

〇 街頭活動による犯罪検挙と抑止対策

〇 交通事故防止対策

〇 災害対策

を策定してもらったが、先月加茂地域で小学１年生が被害者となる交通死

亡事故が発生したことから、今回は「交通事故防止対策」を諮問事項とし

て決定したい。

※ 出席委員の賛同を得て「交通事故防止対策」を今回諮問事項に決定

４ 協議

諮問事項説明

交通事故防止対策について～交通課長

【委員】日本の交通安全教育は、海外と比べとても良いと思う。しかし、地

元ＪＲ棚倉駅の近くの細い道では、速度が速い車がよく走行しており、

会 議 パトカー等による見せる活動等も効果的だと思う。

内 容 【警察】京都府警察では、現在可搬式オービスが配備されており、当署でも

活用している。

可搬式オービスにより、細街路でもスピード違反取締りを行うこと

が可能となっている。

【委員】相楽小学校・木津中学校区では、朝のあいさつ運動と連動した交通

安全指導を、木津警察署交通課の方と地域ボランティアが連携して行

っている。次回は令和６年２月を予定しているので、次回も協力をお

願いしたい。

【警察】登校時のボランティアは多いが、下校時のボランティアの確保等が

課題となっている。

城山台地区では、シルバー人材派遣センターに依頼して対応してい

る部分がある。

【委員】精華町でも、小学生の学年毎による校時の違いから、集団下校が難

しいが、下校時のボランティア不足も勘案し、できるだけ集団下校が

できるよう配慮している。

交通安全では家庭教育も重要であるが、親が子の手を取って乱横断

しているのを見掛けることもある。

また、旅行先で歩行していると、車がよく歩行者優先で止まってく

れるように感じることがある。京都もそのような場所になるようにし



なければいけない。

【委員】保育園や小学校低学年からの交通安全教育が大切だ。

子が言うことを、親もよく聞く場合があり、低年齢児童の教育を強

化すれば良いと思う。

【警察】本年、城山台小学校の学童児童に対して、地元木津高校の学生が交

通安全教室をボランティアで行ってくれた事例がある。

年齢が近く、小学生はよく高校生の話を聞いており効果が認められた。

【委員】子どもの方が大人より、交通ルールを愚直に守っているように思う。

大人の教育が必要だ。大人が原点に立ち戻るような教育を進めてほし

会 議 い。

内 容 【警察】ドライブレコーダーの貸出しを交通ボランティアに行ったことがあ

る。

皆さん、交通ボランティアとして自分の運転に自信を持っておられ

たが、ドライブレコーダーを見返すと、一時停止場所できちんと停止

出来ていないことがあること等を実感し、確認され反省されていた。

皆さんもドライブレコーダーを付けている方は、一度、自分の運転

を見返し、以後の安全運転の参考にしていただきたい。

５ 事務連絡

令和５年度第４回木津警察署協議会は、令和６年２月中旬頃に実施予定

としている。

以上



第３回京都府木津警察署協議会の開催状況


